

## 6月4日 いちのみや保育所運動会

運動会にふさわしい青空の中、いちのみや保育所運動会が行われました。  
台風のために運動会が延期となり、消防の操法大会と同日の開催となりました。  
今年は感染防止のための人数制限がなくなりました。保護者の皆さまと楽しめる競技も再開し、たくさんの方の声援をいただき運動会が楽しく行われました。  
今日は保護者の方と一緒に元気いっぱい運動会に参加をして、最後まで楽しんでくださいとお話しをしました。

【いちのみや保育所 酒井 陽子】



▲挨拶する町長

6月25日（日） 第42回長生支部消防操法大会

一宮町営野球場で開催された第42回長生支部消防操法大会に出席しました。長生郡市広域市町村圏組合消防団第4支団（一宮町）からは第3分団第1部（11区～14区、17区―1、17区―2、新浜の一部）と第3分団第3部（船頭給、新地、海岸）が出場するため、競技開始前に選手の激励を行い、日頃の訓練の成果を拝見しました。

【総務課 松野 提樹】



▲出場部を激励する町長、鵜沢議長、袴田広域議員

6月26日（月） 一宮町社会を明るくする運動推進委員会

一宮町社会を明るくする運動推進委員会が開催されました。  
「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行をした人の立ち直りについて、みんなで考え、犯罪や非行が起きない社会を作ろうという全国的な運動です。  
昨年度の活動報告や、今年度の活動計画などを含めて報告致しました。  
また、一宮幹部交番の岡田所長より犯罪情勢について講演をいただきました。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



▲会議の様子

6月28日(水) 一宮町 「Slow for Kids」 宣言

「町の子供たちは、町の大人たちが守る」という意識のもと、子供たちの登下校時の交通安全確保の観点から、一宮町「Slow For Kid」宣言を表明しました。

【都市環境課 大多和 豪】



▲本宣言に賛同してくださった方々とのフォトセッションの様子

## 6月28日 一宮町とRIZAPグループ株式会社との包括連携協定の締結式

RIZAPグループ株式会社との包括連携協定の締結式を行いました。

相互に密接に連携し協働による事業を推進することにより、地域のニーズに迅速かつ適切に対応し、町民の健康増進や介護予防等の推進を図ることを目的とします。

主な連携事項は、以下のとおりです。

- (1) 町民の健康増進に関すること。
- (2) 介護予防事業に関すること。
- (3) その他、本協定の目的を達成するために必要と認めること。

今後、具体的取り組みとして、高齢者を対象とした体力年齢測定会等の実施を予定しております。

【福祉健康課 渡邊 了介】



▲ (左から) 福祉健康課長、教育長、副町長、町長、鎌谷様、平井様、平松様、大澤様

6月29日（木） 介護事業所懇談会

町内の特別養護老人ホーム2ヶ所、グループホーム2ヶ所、地域密着型通所介護1ヶ所、訪問介護事業所1ヶ所、居宅介護支援事業所2ヶ所の方々と懇談会を行いました。

令和6年度から作成が義務付けられているBCP(業務継続計画)の取り組み状況について報告があり、国の業務継続ガイドラインを基に各事業所の実態に合わせて作成途中であるという事業所が多くありました。

非常災害発生時のBCPについて、町長より数十年から百数十年に1度程度の頻度で再来するL1津波の説明があり、町の防災計画も参考にしてもらえればと話がありました。

【福祉健康課 為中 知美】



▲一宮町の8事業所の11名の方々との意見交換